



EN LAS CAJAS SE ENCONTRARON DIVERSOS APARATOS.

Incautan camión con más de 5 mil celulares

En el poblado de Pisiga Choque Carabineros de Colchane y personal del Ejército incautaron una importante cantidad de aparatos tecnológicos avaluados en cerca de 600 millones de pesos.

El teniente de Carabineros Ángel Gaete, de la subcomisaría fronteriza, explicó que “se presume la extracción de mercadería fuera del territorio nacional sin pagar los impuestos correspondientes, debido a que el poblado de Pisiga Choque se encuentra posterior al lugar indicado en la factura”.

El operativo se gestó cuando se detectó al camión de carga transitando

por una ruta clandestina con dirección a Bolivia y se realizó un control al conductor y propietario del vehículo de carga. Al ser inspeccionado su cargamento, se logró visualizar que mantenía cajas con 5.744 teléfonos celulares de diversas marcas y modelos, 167 audífonos, 907 cargadores de celulares, 67 relojes inteligentes y 93 tablets de diferentes marcas y modelos, mercadería que mantenía como dirección en la factura una casa en Colchane.

El conductor quedó detenido y pasará a control de detención en el Tribunal de Garantía de Pozo Almonte. ✪